
Gehörlose kämpfen um die Erweiterung des Vereinsheimes 

Schweinfurt, 16.12.23 - Unter etwa 120 Anwesenden begrüßte der 
Vorstand Jochen Gräf vom Gehörlosenverein Schweinfurt bei der 
alljährlichen Weihnachtsfeier und in seiner Ansprache wurde über das 
Problem mit dem Vereinsheim an der Klingenbrunnenstrasse, sowie 
über die langerkämpfte Einführung des Gehörlosengeldes, wo das 
endlich in den Koalitionsvertrag aufgenommen wurde, thematisiert. 
Wegen von den rasanten Zuwachsen der Vereinsmitgliederzahlen 
macht der Verein sich Sorgen mit dem Vereinsheim wegen beengten 
Räumen und mangelhaften sanitären Anlagen. Man bemüht sich um 
die Genehmigung und Finanzierung für Erweiterungsbau dieses 
Hauses. Dabei gibt anschliessende Debatte über diesem Thema mit der 
eingeladenen Ehrengäste wie MdB Fr. Anja Weißengerber, 
Behindertensbeauftrager Manfred Neder und 2. Bürgermeister Frau 
Lippert.  
Außerdem wurde Frau Margit Friedrich, die zuletzt langjährig als 
Vereinsvorsitzende tätig war, als Ehrenvorsitzende geehrt. 

 




